



**CONSULADO GENERAL DEL PERÚ
NAGOYA – JAPÓN**

COMUNICADO OFICIAL

**SOLIDARIDAD CON LAS VÍCTIMAS Y DAMNIFICADOS DE LAS
INUNDACIONES EN EL SUR DE JAPÓN Y MISA CONMEMORATIVA
POR LA CELEBRACIÓN DE FIESTAS PATRIAS**

El Consulado General del Perú en Nagoya tiene a bien informar a la comunidad peruana residente en su jurisdicción que, a raíz de las torrenciales lluvias e inundaciones en el sur del país, las cuales han dejado un lamentable saldo de más de 180 víctimas y decenas de desaparecidos, ha decidido llevar a cabo la celebración del día 22 de julio únicamente con una Misa oficiada por su Excelencia el Obispo de Nagoya.

En ese sentido y en solidaridad con las familias de las víctimas y el pueblo japonés, no tendrá lugar el brindis ni el compartir de comida peruana, ni el show artístico.

Agradecemos su comprensión y esperamos su presencia en la Misa para orar por las familias de las víctimas y la pronta recuperación de las zonas afectadas por este desastre.

Nagoya, 12 de julio de 2018